
Protokoll zur Vollversammlung der Fachschaft Mathematik am 

29.10.08 

Anwesende Personen: 6 FSR-Mitglieder (Jan Breuer, Katharina Höhne, Andre Jehmlich, 

Alexander Kruppa, Albrecht Schmidt, Felix Zeidler), 17 Gäste 

 

Beginn: 18.40 Uhr 

 

Sitzungsleiter: Andre Jehmlich, Protokollant: Jan Breuer 
 

1 Begrüßung und Formalia 

Andre Jehmlich begrüßt die Anwesenden zur Vollversammlung und präsentiert die 

Tagesordnung. Es werden keine weiteren Tagesordnungspunkte, als die angesetzten, 

verlangt. 

2 Tätigkeitsberichte 

Andre Jehmlich gibt den Tätigkeitsbericht zur Einsicht an die Anwesenden. Er berichtet über 

die Arbeit des FSR im letzten Semester, dabei geht er auf die Novellierung des SächsHG, die 

Absolventenverabschiedung, die Evaluation der Lehre, den Staffellauf und die Übergabe des 

selbigen zum Jahr der Mathematik, die Sommersause, die Arbeit des FSR in der 

Bachelor/Masterkommission, die ESE, die X-Math-Party und den Unitag ein.  

Jan berichtet über die kleinen Veranstaltungen und sagt etwas zum Aufwand, der durch die 

Organisation der Veranstaltungen entsteht. Er berichtet weiterhin von Problemen bei der 

Organisation der Veranstaltungen, insbesondere der Sommersause. 

Albrecht berichtet von der Homepageumstellung, er stellt das Tätigkeitsfeld des Technikers 

(E-Mails, HP, Serververwaltung) und damit seine Arbeit der letzten Legislaturperiode vor. 

Es folgt einige Fragen bezüglich der Datenschutzproblematik und der Erstellungsmodalitäten 

des neuen Evaluationsbogens. Weiterhin gibt Paul Auskunft über die Probleme bei der 

Erstellung und die genauen Neuerungen. Anschließend folgt eine kleine Diskussion über 

Möglichkeiten und Sinnhaftigkeit sowie Verbindlichkeit  der Evaluation der Lehre. 

3 Gremienarbeit 

Andre berichtet über die Gremienstruktur und -arbeit an der TU Dresden. Danach stellt er 

die Arbeit des Studierendenrates genauer vor. Es entsteht eine Diskussion über die Arbeit 

des StuRa und die entstehenden Schwierigkeiten durch die Gremienstruktur. Paul und 



Albrecht stellen Struktur und Tätigkeit (Berufungskommissionen, Haushaltsplan, 

Promotionsarbeiten) der Fachkommission vor. Der Fakultätsrat und seine Tätigkeiten und 

Zuständigkeiten werden von  Andre und einem Gast erläutert. Alexander schildert die Arbeit 

der Studienkommission und der Prüfungsausschüsse. Wolfgang erzählt schließlich ein wenig 

von der Arbeit der Bachelor/Masterkommission. Andre merkt noch an, dass mangels 

Personal in den Institutsräten kaum studentische Vertreter sitzen. Des Weiteren wird 

festgestellt, dass man in alle Gremien entsandt werden kann, ohne Mitglied des FSR sein zu 

müssen. 

4 Finanzbericht 

Felix stellt, stellvertretend für Fabian den Finanzbericht vor. Er berichtet, wie der aktuelle 

Kassenstand ist, wie viel Geld ausgegeben und eingenommen wurde. Aufgrund der unklaren 

Finanzlage bei der Sommersause kommt es zu einigen Diskussionen. Für genauere Fragen 

soll man sich an Fabian Hösel, Finanzer des FSR, wenden. Es wird gefragt, ob der interne 

Ausflug des FSR aus dessen Geldern bezahlt wurde. Diese Frage wird mit einem klaren 

„Nein“ beantwortet. 

5 Vorstellung der KandidatInnen zur FSR-Wahl 

Die FSR-Kandidaten stellen sich vor. Sie beantworten die Fragen bezüglich ihrer 

Vorstellungen der FSR-Arbeit. Die Konzilskandidaten stellen sich vor. Es wird darum gebeten, 

noch Kandidaten für das ZLSB zu finden. Der Abstimmungsausschuss soll gefunden werden. 

Es werden Wahlhelfer benötigt, die Kandidaten sind von diesen Posten ausgeschlossen. 

Patrick meldet sich als Wahlleiter. 

6 Sonstiges 

Andre weist die Kandidaten darauf hin, dass sie ein Wahlplakat erstellen sollen. Zusätzlich 

lädt er die neuen Kandidaten zu den FSR-Sitzungen ein, um sich ein Bild zu verschaffen, was 

sie erwartet. 

 


